

Asignatura: **FRANCÉS ESO**



El estudio del **Francés como segunda lengua extranjera** es fundamentalmente **práctico**, ya que se trata de adquirir las **destrezas orales y escritas** necesarias para desenvolverse en diferentes situaciones de comunicación de la **vida cotidiana** (presentarnos, hablar de nosotros y de nuestro entorno, pedir información a los demás sobre algo que nos interese, expresar nuestros gustos y preferencias, hacer la compra, etc...). La asignatura cuenta con 2 horas semanales de 1º a 3º ESO, 3 horas semanales en 4º ESO y 4 horas semanales en Bachillerato. Cursando francés tienes la posibilidad de subir nota en el examen de EVAU-PAU.

## ¿POR QUÉ ESTUDIAR FRANCÉS?

Es una lengua fácil de aprender para los hispanohablantes



**ESTUDIAR EN EL EXTRANJERO**  
Puedes estudiar en universidades francesas con ayuda de una beca ERASMUS.



**VIAJAR Y COMUNICARTE**  
Te permitirá conocer y comunicarte con gente de todas partes del mundo.



### TRABAJO

Tendrás más posibilidades para encontrar empleo en el mercado laboral nacional e internacional. Es la lengua oficial de la Unión Europea. La 5ª lengua más hablada en el mundo. Se habla en todos los continentes.

### SABERES BÁSICOS que aprenderás:

1. Saludar, presentarte y despedirte. Pedir e intercambiar información sobre cuestiones cotidianas.
2. Hablar sobre tus actividades de ocio y tiempo libre y del deporte que practicas
3. Describirte y hablar de la ropa que llevas.



4. Conocer los espacios de la ciudad y pedir ayuda si te has perdido. Dar indicaciones
5. Pedir e intercambiar información sobre tu rutina diaria.
6. Viajar: hablar sobre las vacaciones, la familia, llamar por teléfono.



### TE INTERESA SABER:

Para cursar **FRANCÉS**, no es necesario haber cursado la asignatura en primaria.

**Los alumnos de 1º y 2º ESO** podrán participar en unas jornadas de Inmersión lingüística con monitores bilingües, realizando actividades de perfeccionamiento en francés.  
**Los alumnos de 3º y 4º ESO y Bachillerato** podrán participar en un viaje a París acompañados por sus profesores y visitar lugares de gran interés turístico e históricos.

Se trabaja con material real, se recrean situaciones de comunicación y se facilita la interacción.



Con estas actividades ponemos en práctica todo lo aprendido durante el curso y conocemos mejor la cultura del país, la vida cotidiana de una ciudad extranjera...se trata, sin duda, de una experiencia única y enriquecedora que todos los alumnos deberían vivir.

